

La Dirección de Juventud y el MAJ están arreglando una vivienda en el barrio Cantera

Escrito por

Lunes, 23 de Julio de 2012 09:59 - Actualizado Lunes, 23 de Julio de 2012 10:06

La Dirección de Juventud de Apóstoles y el Grupo de Jóvenes Apostoleños, MAJ, están repara



ndo una vivienda en el barrio Cantera.

La casa es de Lorena que vive allí con sus dos hijas, una recién nacida. La vivienda se encuentra en precarias condiciones, por lo que estos jóvenes, con el acompañamiento del Director de la Juventud Fabián Sckuarek, decidieron ayudarlo y arreglar casa. También le acercaron ropa y alimentos no perecederos.

Comenzaron a trabajar el día viernes 20 de julio, continuando el fin de semana, y hoy esperan terminar.

{phocagallery view=category|categoryid=462|limitstart=0|limitcount=0}